

*«Wenn ich einmal nicht mehr bin,
und Du siehst einen lachenden Sternenhimmel,
dann denke, einer davon sei ich.»*

Antoine de Saint-Exupéry

Werner Ulm-Baumann

Ihr habt mit ihm gelacht und Euch gefreut – als er noch lebte. Ihr habt mit uns geweint und uns getröstet – als er von uns gegangen war. Ihr habt uns auf vielfältige Weise Eure Anteilnahme bekundet und uns damit gezeigt – dass Ihr ihn gemocht habt. Dafür bedanken wir uns bei Euch allen von ganzem Herzen.

Speziellen Dank verdienen die Professoren, Ärzte und das gesamte Pflegepersonal der Intensiv-Station und des 5. Stockwerks vom Spital Limmattal, die ihm und uns stets hilfreich zur Seite standen.

Auch möchten wir uns bei Herrn Dr. Ilic und seinem Team bedanken, die ihn lange Jahre immer gut betreuten.

Besonders bedanken möchten wir uns bei Herrn Pfarrer Plüss für die Abdankung und die wunderbare, tröstende Geschichte der Regenbogenbrücke, die uns sehr zu Herzen ging.

Die Trauerfamilie